
令和５年度第２回富津市学校給食運営委員会議 書面意見書 

 

令和６年５月 10 日 

 

 協議事項の意見は、以下のとおりですのでご報告いたします。  

 

【報告】  

（１） 富津市学校給食における食物アレルギー対応マニュアルの改訂

について  

   ・意見あり  ２  ・意見なし ８   

意

見

１ 

・食物アレルギー対応で、レアなケースの場合については、学校とし

て可能な対応を学校が示して、それを受け入れてアレルギー対応を

認めるかどうかの判断は、市教委が決定するようにしてほしい。  

回

答 

 アレルギー対応については、安全性を最優先として、医師の診断に

よる学校生活管理指導表に基づき、学校は全教職員と保護者との共

通の理解のもと、安全確保を図り進めていただきますようお願いし

ます。 

意

見

２ 

・安全なアレルギー対応を確保し、かつ保護者・教職員の負担軽減を

はかるための工夫が施されていると十分認識致しました。今後も、保

護者・教職員・医療関係者 (もしかしたら児童・生徒 )からの意見を聴

取し、安全確保かつ負担軽減を一層推進していただけるようお願い

します。  

回

答 

 新調理場運用開始に向けて、各関係者からの意見を伺いながら、ア

レルギー対応マニュアルの改訂に取り組んでおります。今後も安全

安心な学校給食の提供に努めてまいります。  

 

（２）  富津市学校給食費の管理に関する条例の一部を改正する規則の

制定について  

  ・意見あり ０  ・意見なし  10  

 

（３） 富津市学校給食費の管理に関する条例施行規則の一部を改正す

る規則の制定について 

  ・意見あり ０  ・意見なし  10  

 

（４）  令和６年度富津市立中学校３年生学校給食費無償化事業について  

  ・意見あり ０  ・意見なし  10  



 

【その他】  

（１）  新共同調理場建設事業の進捗状況について  

   ・意見あり  １  ・意見なし ９   

意

見

１ 

・第２回給食運営委員会の準備、お疲れさまでした。たいへん内容の

濃い、そして素晴らしい資料を送付いただき、理解が深まったと思っ

ております。有難うございました。また、給食センター建設に係る写

真付き資料も送付いただき、順調に進捗していることがわかりまし

た。重ねて感謝申し上げます。  

回

答 

 今後も新調理場建設事業の進捗状況については、運営員会開催時

に報告いたします。  

 


